

24.09.2012 - 14:49 Uhr

Media Service: Umstrittener Anonymisierungs-Dienst kommt in die Schweiz

Zürich (ots) -

Das amerikanische IT-Startup Anchorfree schlägt in der Schweiz seine Zelte auf. Kapital in zweistelliger Millionenhöhe gibt's von der US-Investmentbank Goldman Sachs. Die Firma dürfte die Urheberrechts-Debatte in der Schweiz weiter anheizen, denn mit ihm sind grosse Downloads aus Tauschbörsen vollständig anonymisiert möglich.

Kontakt:

Handelszeitung Online, www.handelszeitung.ch

 $\label{lem:decomposition} \mbox{Diese Meldung kann unter $\underline{$https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100725359}$ abgerufen werden. }$